

Sociedad "Alianza" de Señoritas

Las damas de la simpática población de Acámbaro, estimuladas por la confraternidad que existe entre los miembros de nuestra Sucursal número 5, establecida en aquella población, han fundado una Sociedad femenil que lleva también el nombre de "Alianza" y cuyo objeto es obsequiar á los socios de dicha Sucursal en sus onomásticos.

Forman la Junta Directiva de la nueva Sociedad las señoras y señoritas siguientes, pertenecientes á lo más distinguido de la sociedad acambareense:

Presidenta, Srita. Concepción Mendoza.
Vice-Presidenta, Sra. Victoria Arana,
viuda de Martínez del Campo.

Secretaria, Srita. Angela Contreras.

Tesorera, Sra. María Luisa Navarro de
García.

Aunque pudiera parecer baladí el objeto de esa asociación, ella demuestra la buena armonía que reina entre los vecinos de Acámbaro y el prestigio que tiene en todas partes la ALIANZA DE FERROCARRILEROS MEXICANOS, aun entre el bello sexo.

Sin embargo, una de las agraciadas señoritas que integran la Junta Directiva se sirvió decirnos que las fundadoras buscan para el porvenir fines más altos.

De todas maneras, es digna de aplauso la fundación de esa sociedad femenil porque contribuirá de una manera poderosa á estrechar los vínculos sociales.

Reciba nuestras sinceras felicitaciones con los más fervientes votos por su estabilidad y progreso.

Brillante Nota Social.

SUCURSAL DE SAN LUIS POTOSI

Un grupo de jóvenes entusiastas pertenecientes al gremio ferrocarrilero de esta localidad, celebraron la noche del 19 de los corrientes, en la casa habitación del Prof. Don Agustín Lapayre, sita en la 2ª calle de Mina núm. 5, una fiesta con motivo de la inauguración del "CIRCULO SOCIAL RECREATIVO" el cual se organizó á iniciativa de algunos empleados de las Líneas Nacionales de México.

La fiesta dió principio á las 9 p. m., para la cual circularon profusamente las invitaciones entre algunas de las principales familias de la sociedad potosina

con quienes cultivan amistad los citados caballeros.

Más de 50 parejas recorrían los salones al compás de la música la cual estaba a cargo del conocido Prof. D. Antonio Rodríguez.

Los rostros alegres de las damas que ricamente ataviadas gozaban de las delicias del Wals, daban un aspecto encantador y agregando a ésto el gusto exquisito del adorno que había en los salones, los que estaban decorados con guirnaldas y festones de flores, harán que los concurrentes a esa fiesta nunca olviden